

Schüler aus Baja in Bayern



10 Schülerinnen und 2 Lehrerinnen des Ungarndeutschen Bildungszentrum in Baja haben Anfang Mai 2010 die Otto-Friedrich-Universität Bamberg und die TU München besucht. Nachdem die Schülergruppe bereits in Schmalkalden und Ilmenau war, besichtigten Sie die Otto-Friedrich-Universität Bamberg.

Nach einer ausführlichen Einführung der Zentralen Studienberatung in die Studiengänge der Universität Bamberg, zeigte Frau Echle von BayBIDS den Schülerinnen die Universität sowie die Stadt Bamberg inklusive einem Besuch im Dom und dem Rosengarten.



Nach einem gemeinsamen Mittagessen war der Besuch einer Germanistikvorlesung geplant, die leider aufgrund der Studentischen Vollversammlung entfallen musste.

Die Einführung in das Studium der Politikwissenschaften konnte dann aber stattfinden. Herr Dr. Schmidt vom Lehrstuhl für Politikwissenschaft erklärte den Schülerinnen sehr detailliert, welche Inhalte zu einem Politikstudium gehören, mit welchen Schwierigkeiten man rechnen muss, wo die Schwerpunkte, insbesondere in Bamberg, sind, etc.

Nach einem kurzen Besuch in der Jugendherberge traf sich die Gruppe dann mit Frau Echle wieder zum gemeinsamen Abendessen.



Am nächsten Vormittag machte sich die Schülergruppe auf den Weg nach München, wo sie die TU München sowie das Deutsche Museum besuchten.

Am zweiten Tag ging es nach Garching, wo die Gruppe den Teilchenbeschleuniger besuchte und den Flugsimulator ausprobieren durfte. Am dritten Tag wurde eine Stadtführung von einer ehemaligen Schülerin des Ungarndeutschen Bildungszentrums durchgeführt, die jetzt DAAD-Stipendiatin ist und an der TU München studiert. Nach einem kleinen Stadtbummel machte sich die Schülergruppe wieder auf den Heimweg nach Ungarn.

Hoffentlich bleiben den Schülerinnen die bayerischen Universitäten in guter Erinnerung und einige entscheiden sich evtl. auch für ein Studium an einer der bayerischen Universitäten.